



Rosenheimer Geburtstagsständchen für „Milch-Zar“

Beitrag

Eine besonders interessante Karriere machte Stefan Dürr aus Baden-Württemberg im Südwesten von Russland. Vom Agrar-Lehrling brachte es der leidenschaftliche Landwirt in seiner neuen Wahlheimat, der Region Woronesch zum größten Rohmilchproduzenten Europas und der Russischen Föderation. Als nunmehr der „Milch-Zar“ in den Tagen der Internationalen Grünen Woche in Berlin seinen 56. Geburtstag feiern konnte, da bekam er auch musikalischen Besuch aus Rosenheim. In Rosenheim hielt der deutsch-russische Landwirt und Landmaschinenhändler als Geschäftsführer der deutschen Holding Ekosem-Agrar vor gut einem Jahr in der voll besetzten Inntalhalle in Rosenheim einen viel beachteten Vortrag auf Einladung der Volksbank Raiffeisenbank Rosenheim Chiemsee. Dessen Agrar-Direktor Christian Bürger, der mit Stefan Dürr freundschaftlich verbunden ist, gratulierte dem größten Agrarunternehmer Russlands mit einem Ständchen der Chiemgauer Biergartenmusi unter der Leitung von Rudi Piezinger. Stefan Dürr (re.) zeigte sich überrascht und hoch erfreut vom bayerischen Gruß und stellte sich zusammen mit (von links) Alois Gerig, Mitglied des Deutschen Bundestages und Vorsitzender des Ausschusses für Ernährung und Landwirtschaft, Christian Bürger und dem russischen Landwirtschaftsminister Alexander Nikolajewitsch Tkatschow dem Fotografen zu einem Erinnerungsbild mit der Chiemgauer Biergartenmusi.



Kategorie

1. Land- & Forstwirtschaft

Schlagworte

1. Berlin
2. Rosenheim